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Поддержали
выдвижение

И. М. Баскина ,

4 марта прошла конфе-
ренция работников учреж-
дений народного образова-
ния Сланцевского района.
На ней было поддержано
выдвижение кандидатом в

Й* 1" народные депутаты Россий-
ской Федерации по Лужско-
му избирательному округу
№ 142 И. М. Баскина, пред-

седателя совета директоров
акционерного общества «Га-
рант».

Ранее его выдвинули
коллективы районного узла

связи и отделения «Роспе-
чать».

ИЗВЕЩЕНИЕ

11 марта в 16 часов в ма-
лом зале Дома культуры
горняков -состоится совеща-
ние председателей и секре-
тарей участковых комиссий
по выборам в народные де-

' '" ‘ ЧфГ 'уаты Российской Федера-
ции.

Собственными
силами

Сложная экономическая
ситуация в стране, разрывы

партнерских связей, трудно-
сти с приобретением запчас-

тей, осложняемые к тому

Р* же галопирующими на них

ценами -— все это заставля-

ет специалистов-ремонтни-
ков предприятий и органи-

заций города идти, порой. ,

непроторенными тропами и

искать нестандартные вы-

ходы из складывающихся
ситуаций.

Одним из самых больных
вопросов в пассажирском

автопредприятии стало по-

лучение двигателей после

капитального ремонта. Из-
за их отсутствия свыше де-

сятка машин не могут вый-
ти в рейс. Получает же мо-

торы предприятие в малых

'^^^чествах, нечасто, да и

tS't"’ что получает, порой
приходят некачественные.
Вот и заставила нужда взя-

ться за капитальный ремонт

двигателей ремонтников са-
мого пассажирского АТ П.
Первый опыт оказался уда-

чным, и теперь слесари по-

степенно возвращают к жи-
зни автобусы, восстанавли-

вая двигатели собственными
силами. Сейчас коллектив

ремонтной зоны предприя-
тия приступил к восстанов-

l лению очередного мотора

? «Икаруса», который скоро
вновь сможет выйти на ли-
нию.

А. ПАВЛОВ.

О Л УХ И о том, что в на-

шем городе создается

еще один банк, муссируют-
ся уже не первый месяц.
Особенно много об этом го-

ворят в кругу аграрников,
которым нужен позарез свой
агробанк. Дело в том, что
многие кредиты и дотации,

выделяемые сельчанам госу-

дарством, идут только через
специализированные фили-
алы Центрального а'гробан-
ка. Такие подразделения

его есть во многих районах
области, в том числе и в
приграничном с нашим, Кин-
гисеппском. И некоторые
наши фермеры по неволе

. пользуются его услугами.

И, по всей вероятности,

еще долго придется им это

делать, поскольку банк-то
создается, но не аграрный,
а коммерческий, да еще и

не зависимый. И называться

он будет «СПЗкомбанк». А
учредителями его, кроме

сланцеперерабатывающе г о

завода «Сланцы», стали еще
такие «киты» промышлен-

ного сектора, как акционер-
ное общество «Цесла». за-
вод «Полимер», фабрика

Будет в городе

еще один банк
«Молодость», общепит, две

организации из Санкт-Петер-
бурга и два аграрных АО:
«Родина» и «Сланцевское».

Правда, последних взяли

в компанию новоявленные
банкиры лишь по настоянию

местной администрации. То-
чно так же пришлось им

взять в долю и городской
комитет по имуществу, ко-

торый в качестве уставного
взноса выделил новому бан-
ку помещение.

Сегодня рано еще делать

какие-то выводы. Яс-
но одно: хуже от того, что в

городе появится альтернати-
ва единственному пока

Промстройбанку, который
нередко использует свою мо-

нополию лишь с выгодой
для себя, не будет. В том же.

Кингисеппском, .районе уже

три банка соперничают Друг
с другом. А в иных и по че-

тыре — пять, как, например,
в городе Гатчина. Но вот о

том, что сельхозникам по-

прежнему не светят льгот-

ные кредиты, за что они ра-

товали, вынашивая идею об
агробанке, сказать можно с

полной уверенностью. Но-
вый банк будет брать с них
за кредиты те же проценты
(а они равны почти 100),
что и теперешний.

И вот это обстоятельство
и стало предметом долгих и

горячих споров, разразив-

шихся между руководите-

лями предприятий, произ-

водящих сельхозпродукцию,
и всех, кто находится с ни-

ми в одной связке, то бишь:
агропромтехиики, агроснаба,
агропромхимии, ПМК-15, аг-

ростроя, молочного завода,

мясокомбината и других. А
горячиться было от чего.
Ведь для того, чтобы- наз-

ванные выше два хозяйства
заимели свои положенные

10 процентов голосов р деле
управления банком, им не-
обходимо внести уставной
взнос в сумме пять миллио-
нов каждому. А поскольку

ни у того, ни у другого та-

ких денег нет, то и пришли,
в управлении сельского хо-

зяйства к решению: надо

всем «скинуться» в общий
котел и тем самым стать
соучредителями создающе-

гося нового банка. .

Увы, с первого -захода

это предложение не прошло.
Большинство руководите-

лей засомневались в целе-

сообразности подобного ша-
га. Тем более, что прежде
чем сделать его, надо пога-

сить имеющиеся долги в

Промстройбанке. А это сего-
дня почти невозможно сде-

лать, поскольку таких боль-
ших денег у сельчан и их

партнеров по-прежнему нет

и не известно, когда будут.
А кроме того, много сомне-

ний вызвала у аграрников

предстоящая процедура бан-
ковских расчетов. «Не ста-

нут ли взаиморасчеты еще

более длительными, чем те-

перь? Ведь все равно все

платежи будут идти через

расчетный кассовый центр.

Не парализуем ли мы таким
образом свою деятельность?»
— задавались они ■ вопроса-

ми.

Словом, вопросов пока

больше, чем ответов. А для

того, чтобы хоть как-то ра-
зобраться в складывающей-
ся ситуации, должно пройти
некоторое вре.мя. Однако уже
и на этом совещании неко-

торые высказались вполне

определенно. Скажем, дирек-

тор АО «Агрокомп» В. Г.
Черепанов заявил, что он
напрямую будет сотрудни-
чать с новым банком, а на-

чальник агропромхимии
В. II. Иванов пожелал оста-
ться клиентом прежнего
банкира. Все остальные обе-
щали сказать свое «да» или
«нет» в ближайшие дни.

А. БЕДОВА.

Веселый праздник
Еще с утра в минувшее

воскресенье любопытные ма-

льчишки толпились около

Дворца культуры завода
«Сланцы». Наблюдали, как

между колоннами натягива-
ли голубое полотнище со

словами: «Март — не вес-
на, а предвесенье», как по-

являлись на площадке перед
Дворцом импровизирован-

ные деревянные домики, как
устанавливали высокий
столб. На него повесили
заманчивые призы: яркий
свитер, бутылку шампанско-

го, большую коробку со

сладким сюрпризом, связку

сушек. Их могли получить

те, кто сумел бы добраться
до верхушки столба. И, кста-

ти сказать, таких желающих
в течение праздника было
немало, но удача никому из

них не улыбнулась.
А открыло праздник те-

атрализованное представле-
ние, подготовленное твор-

ческими коллективами Двор-
ца культуры: народным те-

атром, танцевальным кол-

лективом «Мозаика», рус-

ским народным хором. Яр-
кая одежда артистов, весе-

лая музыка, задорные' танцы
и песни — все создава ло хо-

рошее настроение. И солнце
светило ярко; по-весеннему.

Но и зрители не остава-
лись лишь' зрителями. Им
предложили поучаствовать в

различных конкурсах: под-

нять гирю, спеть частушки,
поплясать. Были и другие
конкурсы. В награду смелым

и удачливым были призы.

Веселый праздник длился

более двух часов. Праздник,
подаривший улыбки, хоро-

шее на.строение всем участ-
никам.

Т. САШИНА.

Нарушитель наказан

25 февраля около 9 часов
утра пассажиры автобуса с

гаражным номером 05185,
выполнявшего рейс по мар-
шруту № 1, были неприятно
удивлены. Водитель, вместо

следования по привычной
всем трассе, развернул свою
машину, заехал (разумеет-
ся, вместе с пассажирами)
на территорию автозаправоч-
ной станции, остановился и
спокойно заполнил бак авто-

буса топливом. После чего

машина двинулась дальше

по первому маршруту. Если

не считать десятка потерян-

ных минут, да слегка «по-

трепанных» нервов пассажи-

ров, все закончилось благо-
получно. Хотя, честно' гово-

ря, могло быть и хуже. В
пассажирском автопредпри-
ятии должным образом оце-

нили «новаторство» водите-

ля. За грубое нарушение ин-

струкции Анатолию Алек-

сандровичу Тарханову в

приказе по АТП объявлен

выговор, и он лишен квар-

тальной премии на 20 про-

центов. Может быть, хоть

такие меры заставят его во-

время заправлять автобус и

не рисковать жизнью и здо-

ровьем пассажиров.

А. КАРЕЛИН.

На выставку

,, в Ладице
. В июне нынешнего года

в чешском городе Лидице
будет проходить 21 Между-
народная детская художест-
венная выставка «Лидице-
93». В выставке могут

принять участие юные ху-
дожники в возрасте от 5
до 15 лет. Принимаются ри-
сунки, графические и скуль-
птурные работы, изготов-

ленные из металла, кера-

мики, дерева, текстиля и бу-
маги. Тема — дети И их

мир: их семьи, друзья, ин-
тересы.

Лучшие работы будут по-

казаны на выставке, награ-
ждены дипломами, а самым
интересным присуждается
памятная медаль «Лидицкая
роза».

Принять участие в выста-
вке решили и юные худож-

ники, занимающиеся в изо-

студии Дома детского твор-

чества (руководитель II. Г.
Пригожина). Рисунки в Ли-
дице надо отправить до 31
марта, йоскольку работы,
поступившие после 15 апре-
ля, жюри рассматривать не

будет.

Для мам и бабушек

Накануне 8 Марта кидов-
Цы, а также ребята, зани-

мающиеся в ансамбле рус-
ских народных ■ инструмен-
тов и коллективе бальных
танцев Долю детского твор-
чества, пригласили на празд-

ничный огонек своих мам и
бабушек.

В актовом зале состоялся
концерт. Каждый кружко-

вец 'Доказал, чему он на-
учился за год. Звучали му-

зыка, песни, исполнялись

стихи о маме. А они сидели
в зале такие нарядные, кра-
сивые и взволнованные.

Директор Дома детского

творчества Н. Г. Исаенкова
и руководители кружков те-
пло поздравили женщин с

праздником, коротко расска-
зали об основных направле-
ниях работы этого учрежде-
ния, обретшего новый ста-
тус — статус учреждения
дополнительного образова-
ния. Здесь развивают спо-
собности и интересы детей,
здесь они многому учатся,
приобретая новые знания,
новые навыки.

Руководители кружков
постарались поговорить с
каждой мамой, рассказать
об успехах ее ребенка.

А потом в каждом кол-

лективе прошли чаепития,

полакомились ребята раз-

личной выпечкой, приготов-

ленной мамами и бабушка-
ми. В веселых конкурсах

участвовали мамы вместе с

детьми. К примеру, кидов-

цы приготовили несколько
увлекательных конкурсов.

«Бабушкин сундук» — в

этом конкурсе предлагалось
из нескольких вариантов вы-

брать правильное название
различной старинной одеж-

ды.

Предложили мамам с до-

черьми посоревноваться в

умении быстро приготовить

винегрет. А потом его попро-

бовали все.
Как для детей, так и для

мам непростым оказался
конкурс «Знаешь ли ты
свою маму?». Надо было
ответить на вопросы, рас-
крывающие интересы, вку-

сы мам, а потом дочерей.
Оказалось, далеко не все

знают, какие кушанья, ка-
кие книги, какую музыку

любят их мамы. И мамы не
всегда могли ответить на по-

добные вопросы, касающие-

ся интересов их дочерей.
Но после вот таких сов-

местных праздников родите-
ли и дети лучше узнают

ДРУГ друга.
Т. КРЫЛОВА.

Дискотека
для девочек

5 марта в школе № 6
прошла дискотека для дево-

чек. Поводом для вечера

отдыха поелужил прибли-
жающийся праздник весны
— день 8 Марта.

В этот вечер все мальчи-

шки показали себя настоя-

щими джентльменами. Они

подобрали хорошую музы-

ку, организовали празднич-

ное угощение, поздравили с

праздником девочек и пре-

подавателей.

Ю. ВОРОНЦОВ.
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Продукция,

которую

ждут
Всего несколько дней на-

зад на ремонтно-механиче-
ском заводе в цехе по вы-
пуску анкерной крепи нача-
лись пусконаладочные ра-
боты. Появилась первая про-
дукция цеха. Те, кто стал-
кивался с угольной отра-
слью, знают, что шахты
иногда испытывают дефицит
в подобной крепи.

В цехе, как это часто бы-
вает на заводах, соедини-
лись в одном помещении
сразу несколько видов тех-
нологических работ. Если
пройти коротко по этой це-
почке, то можно назвать три
основных участка: обрезка
металла, нарезка резьбы,
штамповка крепи. На каж-
дом участке свои станки,
есть печи. По технологии не
хватает еще инструменталь-
ного участка, где будут в
будущем, если удастся най-
ти деньги для оборудования,
стоять несколько станков и
печь для закалки так назы-
ваемых «сухарей», оконеч-
ностей крепи.

— Цех наш существует
недавно, — рассказал на-
чальник В. А. Салмин. — В
свое время, когда я жил в
Кохтла-Ярве, и работал на
таком же заводе, к нам при-
ехали с «Ленинградсланца»
главный механик объедине-
ния В. И. Маас с директо-
ром объединения А. В. Анд-
реевым. Поговорили, подума-
ли, а почему бы в Сланцах
не организовать такое же
производство.

Много было проделано
организационной работы. По
советам Валерия Александ-
ровича объединение закупа-
ло оборудование для цеха.
Работать пришли люди, в
основном, со стороны. Не-
хватку квалифицированных
специалистов почувствовали
сразу. И неудивительно,
ведь не было еще подобного
производства в Сланцах.
Сейчас те, кто работает в
пусконаладке, сами получа-
ют одновременно обучение
на новых машинах. Работа
пока идет в одну смену, ко-
гда удастся раскрутиться,
будет и вторая. Тогда и обо-
рудование будет больше за-
действовано, ведь сейчас, в
основном, оно простаивает.

— Перед нами сейчас
еще много проблем, — про-
должил В. А. Салмин, •

самая главная — нехватка
у объединения денег для за-
купки металла и оборудова-
ния. Проектная мощность
цеха — полмиллиона комп-
лектов в год, а чтобы выпус-
тить такое количество, надо
много металла, он сегодня
дорогой. Ищем, пробиваем,
достаем, так что о полном
запуске нашего производст-
ва говорить еще пока рано.

Цех не относится к заво-
ду а является товарищест-
вом с ограниченной ответст-
венностью. По договору с
объединением будущую при-
быль будут делить так —
60 процентов объединению,
40 — товариществу. Уже
сегодня начинают намечать-
ся будущие потребители.
Львиную долю проектного
выпуска крепи — около 300
тысяч комплектов — наме-
рены поставлять в «Ростов-
уголь». Оттуда идут посто-
янные телефонные звонки,
продукцию ждут с нетерпе-
нием. Лишь пятую часть от
планируемого выпуска на-
мерены оставлять в объеди-
нении «Ленинградсланец»,
большей надобности нет.

Но это пока лишь радуж-
ные планы. Чтобы их вопло-
тить в жизнь, надо много по-
трудиться и начальнику це-
ха' и руководству объедине-
ния. Сейчас можно сказать,
что продукцию цеха ждут с
нетерпением, и не только в
нашем городе.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Сообщает пресс-центр облсовета
На состоявшемся очеред-

ном заседании Малого Сове-
та 17 февраля рассматрива-
лось более 30 вопросов.

Обсужден проект создания
мемориального военно-исто-

рического комплекса в зоне
прорыва блокады Ленингра-
да. Первую очередь мемори-
ала предполагается открыть
к 50-летию полного снятия

блокады.

Утвержден план меропри-

ятий по оздоровлению, окру-
жающей среды в Ленинград-
ской области на 1993 — 1995
годы, включающий в себя
возведение очистных соору-
жений в Кировском. Подпо-
рожском, Тихвинском и дру-
гих районах области.

Малый Совет заслушал
заместителя главы админи-
страции области Н. П. Мос-
ковкина о неотложных мерах
по оказанию помощи жилищ-
но-коммунальному хозяйству
области.

Образованы окружные из-
бирательные комиссии по
выборам народных депутатов
Ленинградского областного
Совета взамен выбывших по

ряду районов.

Утвержден перечень пред-
приятий и имущества, отно-

сящихся к муниципальной
собственности по городам

Пнкалево, Волхов и другим.

Внесены дополнения в По-
ложение о Почетной грамоте

Ленинградского областного
Совета народных депутатов.

Отныне этой грамотой будут
награждаться не только от-

дельные лица, но и коллек-

тивы предприятий.

Принято обращение к Вер-
ховному Совету и Президен-
ту Российской Федерации о

созыве Съезда народных де-

путатов по вопросу целесооб-
разности проведения рефе-
рендума.

Принято решение о необ-
ходимости срочного финан-
сирования программ агро-
промышленного комплекса.
Депутаты постановили со-

звать 10 марта внеочеред-

ную сессию облсовета по
проблемам сельского хозяй-
ства.

Заслушана информация

комиссии по вопросам за-

конности и общественному

порядку о возможности вы-

дачи средств индивидуаль-

ной защиты (газовых писто-

летов) работникам Совета и
депутатам.

Председательский
(По материалам пресс-конференции председа-

теля Леноблсовета В. А. Густова о совещании в

Новосибирске).

В конце февраля прошло
совещание председателей
республиканских, краевых

и областных Советов России.
Проводил его Председатель
Верховного Совета Россий-
ской Федерации Руслан Хас-
булатов. В Новосибирск
прибыло более пятидесяти
руководителей, . Советов. Бы-
ли приглашены и все главы

администрации, но многие

из них участвовать в сове-

щании не захотели. Из-за
болезни не смог прибыть в

Новосибирск и глава адми-

нистрации Ленинградской
области А. С. Беляков.

На совещании рассмотрен

ряд актуальнейших вопросов
политической и экономиче-

ской жизни регионов Рос-
сии. Вот некоторые сообра-
жения, которыми поделился

с журналистами Вадим Ана-
тольевич Густов.

Одной из главных проб-
лем, поднятых участника-

ми совещания, был вопрос о

бюджете. Начался послед-

ний месяц I квартала, а

бюджетов нет ни в России,
ни в областях, ни в краевых,

ни в сельских Советах. Та-
кое же положение и в Ле-
нинградской области. Советы
осуществляют свою деятель-

ность по отдельным решени-

ям, в основном, финансируя
лишь заработную плату.

Практически ни рубля не за-

плачено строительным орга-

низациям. Не отработана
инвестиционная политика и

нет консолидированных бюд-
жетов с работами.

На совещании выступили

с сообщениями министр фи-
нансов Российской Федера-
ции В. В. Барчук и предсе-

датель комиссии по бюджету
Верховного Совета Россий-
ской Федерации А. П. Почи-
нок.

Шесть руководителей Со-
ветов — из Тюмени, Крас-
ноярска, Томска, Саратова,
Санкт-Петербурга (его пред-

ЖИВЕМ ДОСТАТОЧНО НАПРЯЖЕННО
Проблемы, которые

имеются в объедине-
нии «Ленинградсла-
нец» и которые перио-
дически обостряются в

силу известных эконо-

мических причин, свя-
занных прежде всего с
политикой российско-
го правительства в от-

ношении добывающих
и топливно-энергети-

ческих отраслей, вол-

нуют большинство
жителей нашего горо-
да. О сегодняшнем по-

ложении в ЛПО «Ле-
нинградсланец» рас-
сказывает директор
объединения Григо-
рий Борисович Фрай-
ман, с которым бесе-
довал наш обществен-
ный корреспондент

А. Александров.

— Со времени последней
публикации Вашей статьи в

газете «Знамя труда» про-
шло больше месяца. Достиг-
ли ли Вы своей цели? Как
люди восприняли смысл ста-

тьи?

— Хотя цели и задачи
публикации были предельно
ясны, однако, реакция была
неоднозначной. Кое-кто за-

паниковал и вместо того,
чтобы сделать шаг в сторо-
ну стабилизации работы
шахтерского коллектива,
стал ждать худшего. Если
такую позицию разделит бо-
льшинство, то добра не бу-
дет. О чем может идти речь,
если коллективы ГРОЗ уча-

стков № 2 и № 6 шахты
«Ленинградская» стали тра-
диционно «проваливать»
план добычи сланца. Сейчас
проводится целый комплекс
организационных мер, чтобы
наладить работу этих участ-
ков. Но важно, чтобы рабо-
чие сами понимали: если нет
результатов работы, если на
каждом шагу расточительст-
во — ни перспективы, ни
заработка не будет. Наде-
яться на это — святая на-
ивность.

— Как выглядит экономи-
ка объединения, его плате-
жеспособность? Может ли
она обеспечить решение ос-
новных задач коллектива?

— Мне понравилось не-
давнее выступление одного
из депутатов Верховного Со-
вета России, который ска-
зал, что экономика страны
напоминает гриб, где шляп-
ка — это налоги, а ножка

— производство. Удачное
сравнение. Шляпка вот-вот
увеличится настолько, что

сломает ножку. В стремле-
нии снизить дефицит бюд-
жета Советы всех уровней
сочиняют все новые и новые

налоги, которые «пригружа-
ют» промышленные пред-
приятия и снижают их при-
были, приводя к еще боль-
шему дефициту бюджета.
Создаются новые структуры

в виде фондов, банков, ко-

митетов, посреднических ор-
ганизаций, которые ничего
не производят, но кормятся
за счет роста цен, сборов,
отчислений, а в итоге — за
счет трудового населения.

К примеру, появилась авто-
мобильная инспекция (не
ГАИ!), которая выдает за
большие деньги декларацию
на право ездить по России.
Кроме налога на уборку
территорий, сейчас появился

налог на, содержание комму-

нального хозяйства — 1,5
процента от товарной про-
дукции. Введен налог на
эксплуатацию месторожде-

ния, налог на медицинское
страхование, готовится энер-

гетический налог и т. д. Это
лишь отдельные фрагменты.
Если добавить местные не-
плановые и вынужденные за-

траты (финансирование пас-
сажирского транспорта, со-

держание Сбербанка и др.),
то станет ясно, что никакая
экономика нормального пред-
приятия выдержать этого не
может. Мы вынуждены мно-

го отказывать себе в закупке
оборудования, запчастей,
приостанавливать финанси-
рование капстроительства

ряда объектов, часто поль-

зоваться банковскими кре-
дитами. Выжить в этой об-
становке может помочь стре-
мление коллектива экономить
материальные средства, пре-
кратить расхищение ценнос-
тей, укрепить трудовую дис-
циплину. Нет, мы не в кри-
зисном состоянии, зарплату
практически не задержива-
ем, самое необходимое при-
обретаем, налоги перечисля-
ем полностью и своевременно.
Но живем достаточно напря-
женно из-за хаотического и
беспредельного роста цен
на товары, высокого уровня
дебиторской задолженности.

— Как складываются де-

ла со сбытом сланца? Есть
ли гарантированные потре-

бители его на 1993 год?

— Вы знаете, это самая

крупная проблема, которую
необходимо сейчас решать,
и которой я сейчас занима-
юсь, не отрываясь, практи-

чески каждый день. Но, к

сожалению, в городе прово-

дится политика на снижение
использования горючего

сланца. Сначала «остановил-

ся» блок камерных печей,
сейчас, прекращается исполь-
зование сланцев на ТЭЦ.
Только за последние три го-

да сжигание сланца сокра-
тилось на 800 тысяч тонн.
Здесь, у нас в городе. Ка-
ким же мне нужно быть на-
ивным человеком, чтобы ду-

мать, что где-то в Ленин-
градской области поймут на-
шу ситуацию и начнут ис-

пользовать горючие сланцы.
На прошлой неделе я был в

городе Кировске, на ГРЭС,
где мне удалось договорить-
ся с директором станции,

что один из котлов они бу-
дут реконструировать на ис-
пользование горючих слан-

цев. Но эта реконструкция

закончится в 1994 году.

Более всего непонятна по-
зиция городской админист-
рации, которая морально
разделяет и поддерживает

политику СПЗ «Сланцы» на
этот счет. Здесь две очевид-
ные опасности, которые не-

льзя не видеть: снижение
объема использования горю-
чих сланцев грозит превра-
тить наш город в город без-
работных шахтеров; перевод

ТЭЦ на природный газ с
учетом повышения цены на
него привлечет за собой
увеличение цен на тепло и
электричество, что будет по-

крываться городским бюдже-
том, населением и промыш-
ленными предприятиями пу-

тем повышения цен на свою
продукцию. В итоге за все
заплатят трудящиеся и бюд-
жет. Недавно Малый Совет
Леноблсовета принял реше-
ние возместить задолжен-
ность муниципальных жи-
лищных предприятий по рас-
ходам только на отопление

за четвертый квартал 1992
года в размере 250 миллио-
нов рублей. Мною сейчас
подготовлена содержатель-

ная служебная записка на
имя министра топлива и
энергетики. Я ставлю вопрос
о перспективе использова-
ния горючих сланцев для
России. Я постараюсь, что-

бы она попала лично ему, и
подниму все вопросы, кото-

рые мне кажутся несураго

ными в городе и заслужива-

ют внимания в энергетике

всего Северо-Запада России.

— Как идет у вас мдго-

товка к яриватизацин? Чтя
принесет яяа вашим работ-
никам?

— В цивилизованных

странах не -приватизируют

предприятия, которые полу-

чают государственную под- “V

держку из бюджета. Ведь в

этом случае дивиденды за-

висят не ат деятельности

трудового коллектива, а от

щедрости государства, Бес-

платные акции (25 процен-

тов) нолучат все, а что ка-

сается покупки обыкновен-

ных акций (15 ирвцеито»),

то очереди здесь не будет.
Но приватизационные чеки

можно было бы использо-

вать. Для нас, как и для бо-
льшинства шахтеров, прива-

тизация не принесет ник*<“***^\<
ких материальных благ на’'
нынешнем уровне-' цен на

горючие сланцы. Правите-

льство еще долго будет дер-

жать цены на -уголь (слай-

ды) регулируемыми, в. про-

тивном случае дотации при-

шлось бы платить всем пот-

ребителям, или подмять ■

вновь цены на тепло и элек-

тричество в десятки раз. Как
вы заметили, в правите льст- «

ве такого настроения нет.

В бюджетном послании пре-

дусмотрено выделить на до-

тацию угольной отрасли бо-

лее 1 триллиона рублей. Не
можно сказать, что этого яв-

но недостаточно. Она долж-

на быть, как минимум, удво-
ена, и затраты угольной от-

расли, сейчас приближаются
к затратам на содержание

Российской армии. Но это ка-
сается нас, мы законопо-
слушные люди. И известный
Указ об акционировании

предприятий угольной
промышленности мы вы-

полняем. Сейчас за-
канчивается подготовка уч-
редительных документов на
создание акционерного обще-
ства, и в марте мы прове-
дем конференцию, которая

решит эти вонросы.
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совет в
ставлял заместитель предсе-

дателя Совета Б. А. Моисе-
ев) и Ленинградской области
выступили с заявлением по

поводу референдума.
Сложившаяся в этом воп-

росе ситуация оценивается

как критическая. В случае

референдума во многих ре-

гионах избиратели могут не

прийти на избирательные
участки. А в случае, если

таких округов будет много,

это может послужить допол-

нительным толчком к еще

большей дестабилизации об-
становки и дискредитации
обеих ветвей власти — как

представительной, так и ис-

полнительной. В тому же

только по Ленинградской об-
ласти сумма расходов для

проведения референдума со-

ставит 1 млрд. 100 миллио-

нов рублей, для организации

его в Санкт-Петербурге по-

требуется 5 млрд., а общая
сумма расходов по Россий-
ской Федерации явно пере-

валит за сотню миллиардов.

В итоге 52 представителя
Советов, за исключением

Екатеринбургского област-
ного Совета, подписали об-

Сибири
ращение, в котором говорит-

ся о нецелесообразности
проведения референдума.

Важным моментом в рабо-
те совещания стало создание

Ассоциации председателей
краевых и областных Сове-
тов России.

Согласно Уставу возглав-

ляет Ассоциацию президиум,

состоящий из восьми чело-

век. представляющих инте-

ресы Северо-Западного, Да-
льневосточного и других

регионов Российской
Федерации; Представитель-
ство Ассоциации намечено

разместить в Санкт-Петер-
бурге и здесь, в начале мар-

та, планируется провести

первое заседание нового об-
щественно - политического
обл, единения на уровне пред-

седателей Советов. Хотя

как подчеркнул на пресс-

конференции Вадим Густов,
— цель Ассоциации состоит

прежде всего в том, чтобы
влиять на отражение в за-

конодательных актах, прини-

маемых Верховным Советом
России, позиций и мнений

депутатского корпуса крае-

вого и областного ракгов. Он

в частности, сказал: «Мы

считаем, что сегодня идет

очень много «сырых» зако-

нов, и мы со многими вопро-

сами не согласны, но в то

же время ничего сделать

уже нельзя. Создание Ассо-
циации позволит нам в это

сложное время, в которое

вошла сегодня Россия, вы-

рабатывать ту или иную

концепцию непосредственно
на местах, координируя ее

на уровне такой мощной ве-

тви представительной влас-

ти как председатели Сове-
тов. Как бы три направле-

ния — законодательное
творчество, выработка стра-

тегии и тактики и обмен на-

копленным опытом».

Отвечая на вопросы жур-

налистов, Вадим Густов рас-

сказал о пребывании в Фин-
ляндии в составе делегации

Верховного Совета Россий-
ской Федерации, возглавляе-

мой Русланом Хасбулато-
вым, где они подробно озна-

комились с опытом работы
шведско-финской коммуны,

действующей в районе горо-

да Турку. Причем, в комму-

ну, работающую на террито-

рии Финляндии, входит 94
процента шведов.

Большое внимание пред-

седатель Леноблсовета уде-

лил предстоящей внеоче(эед-

ной сессии, на которой будет
обсуждаться положение в

сельском хозяйстве области.
Он выделил три направле-

ния, по которым должны со-

средоточить свое внимание

депутаты-аграрники и руко-

водители администраций.
Заинтересованность произ-

водителей в реализации сво-

ей продукции. Подлинное
акционирование, не по бума-
гам отчетов о приватизации,

а создание целой системы

частных пунктов приема, пе-

реработки, магазинов и рын-

ков. И третье — взаимодей-

ствие и взаимопонимание с

городом. «Сегодня не утиха-

ет полемика о выделении зе-

мельных участков горожа-

нам, — сказал В. Густов.
— Почему не даете ’ 4 — 6

тысяч гектаров земли для

ветеранов войны? — спра-

шивают нас власти Санкт-
Петербурга. А мы предлага-

ем одновременно с выделе-

нием участков помочь по-

строить в Тосно, Всеволож-
ске и Гатчине три автобус-
ных предприятия, чтобы обе-
спечить перевозки будущих
садоводов».

Не находят отклика в

Малом Совете Санкт-Петер-
бурга и наши просьбы о фи-

нансировании работ по бла-

гоустройству, строительству

Дорог, электрификации уже

предоставленных в постоян-

ное пользование земель.

Председатель облсовета
высказал свою точку зрения

о возможном изменении

структуры областного Сове-
та, который по его мнению

может быть сокращен д 0

50 человек.

А в заключение Вадим
1 устов подробно рассказал о

планах создания в Киров-
ском районе мемориального

комплекса в честь прорыва

и снятия блокады Ленингра-
да. Первый этап предполага-

ет окончание работ в музее-

диораме, создание памятной

стелы на месте легендарно-

го соединения бойцов Вол-

ховского и Ленинградского
фронтов, а на месте захоро-

нения будет воздвигнута ча-

совня. Ориентировочная сто-

имость первой очереди этого

мемориала составит 400
миллионов рублей, сто из

которых уже выделено Ма-
лым областным Советом. А

остальные средства пообе-
щал направить из россий-

ской казны Р. и. Хасбула-
тов, как это было при осуще-

ствлении программы празд-

нования 50-летия Сталин-
градской битвы.
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Старенький «Запорожец»
осторожно затормозил у До-
ма культуры деревни Р.удно.
Заглушив мотор, пожилой

мужчина помог старушке

выбраться из машины. Осто-
рожно ступая, чтобы не

упасть, она проворчала:

— Говорила я тебе, что

надо пораньше выезжать.

Так разве тебя переспоришь?
Наверное, уже началось?..

Они поднялись по засне-

женным ступенькам, прошли

через фойе в, зрительный
зал, где уже собрались сель-

чане, и заняли свободные ме-
ста.

...Неожиданно на сцене

появились скоморохи, а вме-

сте с ними на самый веселый

народный праздник пожало-

вала долгожданная гостья —

Масленица. Скоморохи при-

нялись приглашать ее погос-

тить. Но Масленица побоя-
лась Поста, и согласилась

погостить всего лишь неде-

льку. Но зато как! С блина-
ми, с катанием на лошадях,

с ледяных гор, с песнями,

весельем, играми.

Скоморохи «свистнули»
гармониста, и сельчане с ок-

рестных деревень запели ве-

селые частушки. В. И. Кам-

шилина не усидела на месте

и пустилась плясать, распе-

вая самые задорные частуш-
ки.

Вдоволь наплясавшись и

напевшись,' все заняли свои

места, а художественный ру-

ководитель Рудненского хо-

ра Е. Т. Беляцкая объявила

конкурс на самый большой

блин. На сцену вынесли та-

релки с блинами, и жюри-

сельчане, которые пришли

на праздник, смогли по дос-

тоинству оценить празднич-

ное угощение.

Все, кто предоставил на

конкурс блины, получили

призы, так необходимые в

хозяйстве: прищепки, крыш-

ки и другие.

А тем временем скоморо-

хи пытались выведать у хо-

зяек их секрет: как им' уда-

лось испечь такие 1 вкусные

блины?

СЕЛЕ
Пользуясь короткой пау-

зой, с праздником Маслени-
цы сельчан поздравил глава

местной администрации Но-
восельского сельского Сове-
та В. П. Боган.

Но особыми гостями на

празднике были студенты

Санкт-Петербургского ин-

ститута культуры. Они при-

няли вызов детского шко-

льного фольклорного хора

Новосельской школы и ре-

шили «помериться силами»:

кто кого перепоет. Победа

досталась детскому фоль-

клорному хору.

Не забыли пригласить на

праздник и фольклорный
хор деревни Рудно. Его уча-

стники исполнили рекрут-

ские, солдатские и историче-
ские песни.

После этого праздник про-

должился на улице, где се-

льчане сожгли соломенное

чучело и тем самым попро-

щались с зимней стужей. 

Ю. ВОРОНЦОВ.

В дни школьных каникул

юные хоккеисты нашего го-

рода приняли участие в еже-

годном турнире на приз

клуба «Золотая шайба».
Сначала восьмерка слан-

цевских ребят — вратапь С.

Смирнов и ударная пятерка

Д. Кальхерта, усиленная

двумя игроками второго зве-

на, выступила на зональном

турнире в г. Кингисеппе.
В трудной борьбе наши

хоккеисты заняли первое

место, обыграв хозяев льда

со счетом 3:1, сосновоборцев
— 15:0 и упустив победу в

матче с командой Гатчин-
ского района, завершившем-

ся со счетом 3:3. Все четве-

ро нападающих выступили

уверенно и ровно, забросив
по четыре шайбы. Столько
же оказалось на счету за-

щитника С. Андреева. Как
всегда, спокойно и надежно

защищал ворота С. Смирнов.

Затем по две лучшие

команды из трех зон встре-

тились на финальном турни-

ре области в г. Пикалево.

Участвовать в них поеха-

ло тринадцать хоккеистов

нашего города, но вся игро-

вая нагрузка выпала на до-

лю все той же восьмерки.

В первой встрече сланцев-

чане играли против своих

друзей-соперников кингисеп-

пцев. Матч складывался не-

легко для наших спортсме-

нов. На прекрасном льду пи-

калевского стадиона «Метал-
лург» хоккеисты Кингисеппа
с их богатой ледовой прак-

тикой имели существенное

преймущество над нашими

мальчишками, которые лишь

тридцатого декабря впервые

вышли на лед и до соревно-

ваний «Золотой шайбы» смо-

гли провести лишь две това-

рищеские встречи. Ведь ес-

ли в Кингисеппе о детском

хоккее пекутся и заботятся,
то у нас юным хоккеистам

даже спорткомитет не уделя-

ет достаточного внимания.

Нет шлангов, чтобы залить

лед, нет возможности точить

коньки, даже на финале ка-

тались на тупых.

Компенсировать все это

наши ребята могли только

одним: волей и жаждой бо-
рьбы. На протяжении всего

матча их соперники вели в

счете, но ценой невероятных

усилий удалось добиться ни-

чьей 3:3.
Вторым соперником была

команда Всеволожского рай-
она. Не по годам мощные

защитники, рослые нападаю-

щие во главе с одним из

лучших форвардов турнира

Беккером. Вновь противник

открывает счет, вновь при-

ходится. отыгрываться. Игра
строилась только на контр-

атаках, и две из них завер-

шились точными бросками
Миши Гусарова. Последние
минуты встпечи прошли в

шквальных атаках всеволож-
цев, но наши ребята выстоя-

ли и победили 2:1. Чудеса
вратарского мастерства про-

демонстрировал в этом мат-

че Сережа Смирнов, взяв-

ший несколько шайб из раз-

ряда «неберущихся». А ин-

дивидуальное мастерство

Беккера было нейтрализова-
но безошибочными действи-
ями в защите капитана

команды Сережи Андреева,
разрушавшего атаки сопер-

ника одну за другой.

Эти два хоккеиста бес-
спорно лучшие в нашей ко-

манде по уровню своего мас-

терства, и остается лишь

сожалеть, что в нашем горо-

де нет ни юношеской, ни

взрослой команд, из-за чего

юные хоккеисты оказывают-

ся лишены какой-либо пер-

спективы.

В третьем матче наши

ребята взяли верх над ло-

дейнопольцами со счетом

11:0. Несмотря на явное

преимущество, игру удалось

найти не сразу. Лишь во

втором периоде М. Гусаров
со штрафного броска открыл

счет, затем голы посыпа-

лись, “как из рога изобилия.
Центрфорвард Дима Каль-
херт, играя на хорошем на-

кате, раз за разом обводил
по полкоманды соперников,

забрасывая шайбы из самых

разнообразных положений —

с пятачка из-под защитни-

ка, из-за ворот, с нулевого

угла — в общей сложности

семь голов. Это рекорд ре-

зультативности на финаль-
ном турнире в одном матче.

В последней встрече слан-

цевские ребята в острой бо-

рьбе со счетом 2:4 уступили

хозяевам льда. Вновь дал

себя знать «ледовый голод»,

из-за которого не удалось

добиться достаточной сыг-

ранности.

(Окончание на 4-й стр.).
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т т р у д н о с т и Радость победы.
Фото Ю. Терентьева.

Полгода назад ликвидиро-
ван как юридическое лицо
подростковый спортивный
клуб «Резонанс». Ребят, ко-
торые занимались в нем не-
сколько лет. и Андрея Ни-
колаевича Гуреева, который
их сейчас тренирует, опре-
делили в Дом детского твор-
чества. Спортивная секция
превратилась в кружок, тре-
нер — в руководителя кру-
жка футбола-хоккея. Не
самая главная беда, что они
стали именоваться рангом
ниже. Хотя и от этого воз-
никают некоторые неудобст-
ва. Как руководитель круж-
ка, Андрей Николаевич дол-
жен придерживаться опреде-
ленного расписания — 45
минут занятия, перемена,
опять занятия. Для кружка
мягкой игрушки это подхо-
дит. Но для тренировки, на-
пример, на выносливость
нужно непрерывно работать
два часа, на скорость — не-
много меньше. Каким обра-
зом Андрей Николаевич вы-
ходит из положения — это
уже его секреты.

И все же беда не в этом.
У ребят нет своего помеще-
ния, где бы они могли пере-
одеться для тренировок, а
после снять мокрую одежду.
Комната, которую раньше в
общежитии ПТУ-15 занимал
«Резонанс», сейчас на ре-
монте. Временно имущество
бывшего «Резонанса» хра-
нится в тире, но, естествен-
но, это не место для разде-
валки. Поэтому все хоккей-
ное «обмундирование» маль-
чишки надевают дома, в нем
же возвращаются обратно.

Как больная мозоль, для
ребят и тренера — заливка
льда. «Любишь кататься —

люби и саночки возить» —

поговорка эта здесь вовсе
не уместна, хотя именно та-
ким принципом, по всей ви-
димости, руководствуются

«опекуны». Раньше «Резо-
нанс» выручали шлангами в
пожарной части, теперь не
дают. Предлагают брать в
залог — один рукав 10 ты-
сяч рублей.

Не прихоти ради просят
хоккеисты и А. 11. Гуреев,
чтобы отремонтировали ос-
вещение у ледовой коробки.
Расписание тренировок со-
ставляется в зависимости от

школьных занятий, и так не-
редко получается, что со
средней группой тренировки
в темноте проводить невоз-
можно. Сказать, что вообще
эту проблему оставили без
внимания — тоже нельзя.
Приезжали специалисты из
горэлектросети, сняли све-

тильники со столбов, сказа-
ли, что железные столбы не
соответствуют нормам, нуж-
ны железобетонные, а их

нет. Вот и все решение воп-

роса. ■

Все перечисленные проб-
лемы, конечно, мешают ре-
бятам, тренерам, но, к сча-
стью, не отпугивают их от
занятий спортом. «Не уходят
ребята, — оказал Андрей
Николаевич, — но даже при-
ходят к нам еще. Только вот
заниматься с новичками вре-
мени не хдатает...», Но от-
бивают жблания у спортсме-
нов даже автобусные мытар-
ства. Прежние времена, ко-
гда «Резонанс» заказывал
транспорт, ушли бесследно.
Теперь на соревнования ез-
дят на рейсовых автобусах.
Заказывать автобус ни у
Дома детского творчества,
ни у городского отдела по
делам молодежи и спорту
нет денег. Оплачивать про-
живание в гостинице, пита-

ние —- тем более.
Недавно в Кингисеппе

проходили зональные сорев-
нования турнира «Золотая
шайба». Хоккеисты 1980 —

1981 годов рождения сыгра-
ли неудачно и не из-за пло-
хой подготовки, а единст-
венно потому, что в течение
двух или трех дней детям
приходилось ездить в рейсо-
вых автобусах туда и обрат-
но. Тренер А. 11. Гуреев
был предупрежден заранее:
«Какое бы место вы ни за-
няли, на область не поеде-
те». Мальчишки этого, ко-
нечно, не знали и играли,
как принято говорить, с пол-
ной отдачей. Старшие ребя-
та заняли первое место. Ан-
дрей Николаевич все оттяги-
вал минуту неприятного раз-

говора. К счастью, в город-
ском отделе по делам моло-
дежи и спорту смогли отыс-
кать нужную сумму. Ребята
уехали на областные сорев-
нования в Пнкалево.

Н. СТЕПАНЕНКО.

(Начало на 3-й стр.).

В итоге первое место за-

няли наши соседи, кингисеп-

1ЩЫ, не пооигравшие ни од-

ной встречи и набравшие
шесть очков из восьми воз-

можных. На втором месте —

пикалевцы, уступившие чем-

пионам области по результа-

ту личной встречи, которую

кингисеппцы выиграли со

счетом 5:2. Наши ребята,
отстав от победителей лишь

на одно очко, заняли третье

призовое место. Четвертыми
с тремя очками стали все-

воложцы, пятыми — лодей-
нопольские хоккеисты, усту-

пившие всем, но очень пон-

равившиеся корректной и

задорной игрой. Шестой уча-

стник финала, команда Ки-
ришей была снята с сорев-

нований из-за участия в иг-
рах незаявленных игроков.

Победителем в соревнова-

нии бомбардиров на област-
ном финале стал кинги-

сеппец Дима Михренин. Он

забил 10 шайб. На втором

ашедевидениеД

ПОПРАВКА
Пои публикации материала В. И. Фроловой в номере

«Знамени труда» от 2 марта была допущена досадная
опечатка. На государственном учете в нашем районе со-
стоят 24 захоронения. Это братские могилы павших в
годы гражданской войны и' в годы Великой Отечествен-
ной войны. Редакция приносит читателям свои извинения.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
СРЕДА, 10 МАРТА

6.00, 9.00, 15.00, 18.00,
21.00, 0.00 — Новости. 8.45

— Фирма гарантирует. 9.20
— ' Кидди-Видди. 9.35 —

«Пекка». Мультфильм. 9.45,
19.00 — «Просто Мария».
Телесериал. 10.30 — «440
герц». 11.10 — «Оставать-
ся собой...». 11.50, 1.40 —

«Пресс-экспресс». 12.20 —

«Обыкновенное чудо». X. ф.

14.40 — Мультфильм. 14.50
— «Семикаракорский фа-
янс». Д. ф. 16.05 — «Блок-
нот». 16.10 — «Приключе-
ния капитана Врунгеля».
16.50 — «Ледовая автоду-

эль». 17.20 — «Клуб-700».
17.50 —- Технодром. 18.25
— «Свет далекого города».

20.00 — ТВ-версия. Золото
партии. 20.40 — «Спокой-
ной ночи, малыши!». 21.40
—. «Смиренное кладбище».
X. ф. 23.25 — Азбука соб-
ственника. 23.35 — Фигур-
ное катание. Чемпионат ми-

ра.

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 8.55 — Информа-
ционно-аналитическая про-

грамма. 9.55 — Программа
«03». 10.25 — «Я вас люб-
лю». Э. Пьеха. 11.35 — Се-
мейные встречи. 12.55 —

«Открытый мир». 13.40 —

Крестьянский вопрос. 14,25
— «Монолог». X. ф. 16.05

— Бизнес: новые имена.

16.20 — Мульти-пульти.
16.30 — Там-там-новости.
17.15 — «Дальний Восток».
18.00 — Христианская про-

грамма. 19.00 — Вечера в

доме Гоголя. 19.45 — Празд-
ник каждый день. 20.25 —

«Санта-Барбара». 142-я се-

рия. 21.15 — Референдум.
22.00 — «Без ретуши». 23.30
— Программа «ЭКС», 23.40
— На сессии ВС Российской
Федерации.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

СРЕДА, 10 МАРТА
7.30 — «Здравствуйте».

7.40 — Мультфильм. 7.55
— «Киносалон». 9.00 —

«Моя вторая мама». X. ф.
43-я и 44-я серии. 10.30 —

«Панорама новостей». (Си-
Эн-Эн). 11.05 — «Полити-
ка». 12.00 — «Всегда с ва-

ми». 12.30 — «Календарь.
Март». 13.50 — Мульт-
фильмы. 14.10 — «Я' воз-

вращаю ваш портрет». Т. ф.
15.30 — «Факт». 15.40 —

Мультфильмы. 16.00 —

«Принц и нищий». X. ф.
17.15 —г Домашний урок:

«Тайна забытого ремесла».

Передача 2-я. 17.45 — «Па-
норама новостей» (Би-Би-
Си). 18.05 — Мультфильм.
18.15 — «Весенние потеш-

ки». 19.00 — «Большой фе-
стиваль». 19.15 — «Ак-
цент». 19.30 — ТО «Верти-
каль»: «Боль других». 20.00
— ТО «Область»: «Баро-
метр». Спецвыпуск. 20.20
— «Факт». 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — «Со-
ловьиный романс». Фильм-
концерт. 21.35 — «600 се-

АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «АГРОКОМП»

ПРЕДЛАГАЕТ
1. Комплекс по расчету заработной платы для

раооты на персональных компьютерах, удовлетво-

ряющий требованиям налогового законодательства.

2. Услуги по расчету заработной платы для

предприятий и юридических лиц, не имеющих пер-

сональных компьютеров.

3. Услуги по подбору, приобретению п установ-

ке персональных компьютеров с обучением специа-

листов.

4. Техническое обслуживание и ремонт персо:

нальпых компьютеров.

5. Комплекс по учету движения материальных

ресурсов.

6. Учет основных средств.

Справки по телефону 2-37-30.

3—2

месте наш Дима Кальхерт с
восемью забитыми голами,
на счету Миши Гусарова —

шесть.

Итак, мальчишки из слан-

цевскнх дворов стали призе-

рами областного чемпионата.

Это небывалый взлет в исто-

рии детского хоккея в нашем
городе. Более удачного се-

зона, чем сезон 1992/93 го-

дов, не было никогда. Лишь
одно обстоятельство омрача-
ет радость успеха. В буду-
щем сезоне из всей велико-

лепной восьмерки сланцев-

ских хоккеистов на лед смо-

жет выйти только один —

маленький отважный защит-

ник Толя Трофимов. Он ста-

нет крепче и выше, ростом,

но, никого из его семерых

товарищей рядом с ним уже

не будет — все они роди-

лись в 1978 году, а участво-

вать в турнире старшей
группы будут родившиеся в

1979 — 80 годах. Так что

для юных рыцарей еланцев-
ского хоккея турнир в Пика-
леве стал лебединой песней.

А. ГУРЕЕВ,
тренер команды.

кунд». 21.50 — «Ваш стиль».

21.55 — «Конверсия: мифы
и реальность». Передача 2-я.
22.25 — «Истории, услы-

шанные из суфлерской буд-
ки». Премьера цикла. 23.10
— Хоккей. Кубок МХЛ 1/8
финала. 3-й период. 23.45—
«Черная музыка в Южной
Африке. Соуэто». Д. ф. (Ля
Сет). 00.35 — «Вся коро-

левская рать». X. ф. 1-я
серия. 1.45 — «И пока на

земле существует любовь...».

кино

КИНОТЕАТР «ТРУД».
10 марта — «Робот Джоке».
Начало в 17, 19, 21 час.

•
13 марта с 12 до 13 ча-

сов в здании вокзала будет
производиться прием зака-

зов на изготовление фото
для памятников.

•
Срочно меняю двухком-

натную квартиру в Сланцах
на комнату в С.-Петербурге.
Звонить по телефону в

С.-Петербурге 541-27-57 с

19 до 21 часа.

2—2
9

К СВЕДЕНИЮ
ПЕНСИОНЕРОВ!

В связи с пересче-

том пенсий по начисле-

нию надбавок за работу
во время войны на март

1993 года отменя-

ется прием граждан в

пенсионном отделе по

пятницам. Прием граж-

дан будет производиться

15, 22, 29 марта.

2—2

Выражаем глубокое собо-
лезнование Нине Васильев-
не Ефимовой и родным по

поводу смерти ЕФИМОВА
Анатолия Матвеевича.

Денис, Колесниковы.

Коллектив Северо-Запад-
ного СМГ1 ФАО «Севзап-
металлургмонтаж» глубоко
скорбит по поводу безвре-
менной смерти ЕФИМОВА
Анатолия Матвеевича и вы-

ражает соболезнование род-

ным и близким покойного

Коллектив хлебокомбина-
та выражает глубокое со-

болезнова'ние Валентине Се-
рафимовне Барановой по по-

воду смерти отца.
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